

5.—(22467) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'indemnité à être payée à la Montreal Electric Light Co., pour son matériel aérien, rue Ste-Catherine et rue Bleury.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant du Département de l'Eclairage pour avoir un estimé du coût de l'enlèvement de ce matériel, en vue de faire voter les crédits nécessaires.

Il est, en outre,

Résolu: De demander au Département en Loi, si la Cité pourrait demander à la compagnie de faire une offre pour la valeur de ce matériel, laquelle valeur serait déduite de l'indemnité accordée à ladite compagnie, qui se chargerait de faire à ses frais l'enlèvement de ce matériel.

6.—(22498) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant l'incorporation de l'association dite "Themis Club".

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'incorporation de ladite association.

7.—(22702) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant que le plein salaire de MM. L. Marc et L. Vincent, employés comme jardiniers dans le Département des Parcs, soit payé à leur famille, durant le temps qu'ils seront en service actif.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que le plein salaire de MM. L. Marc et L. Vincent soit payé à leurs familles durant le temps qu'ils seront en service actif.

8.—(22549) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, au sujet du paiement de certains travaux supplémentaires, en rapport avec la construction de la caserne de pompiers du quartier Bordeaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

9.—(22463) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, demandant l'autorisation de faire planter des arbres vis-à-vis les propriétés de certains résidents de la rue Drolet, qui en ont fait la demande.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

10.—(22578) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de l'occupation d'un certain logement par M. J. Gosselin.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De rescinder la résolution du 28 août dernier, à l'effet de permettre à M. J. Gosselin d'occuper le logement No. 1261 rue Notre-Dame Ouest, et de permettre audit M. Gosselin d'occuper le logement No. 1159 de la même rue, à la condition qu'il chauffe ledit logement et surveille les autres logements de la Ville sur ladite rue.

11.—(22694) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, au sujet de la demande de Mme veuve Charles Pegnem, de remplacer son mari comme locataire de l'étal à poisson, Nos 1 et 2 dans le Marché St-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder ladite demande.

12.—(22696) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, recommandant le vote d'un crédit de \$90 pour payer ses dépenses comme délégué à la convention annuelle de l'"American Society of Municipal Improvements", qui doit avoir lieu à Boston, au cours d'octobre prochain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

5.—(22467) Submitted a report from the Law Department, anent the indemnity to be paid to the Montreal Electric Light Co., for its overhead plant on St. Catherine and Bleury streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be referred to the Superintendent of the Light Department, for an estimate of the cost of removing said plant in order that the necessary appropriations may be asked for.

It was, furthermore,

Resolved: To ask the Law Department whether the City could ask the Company to make an offer for the value of said plant, which would be deducted from the indemnity granted to said company, the latter to agree to remove the said plant at its own expense.

6.—(22498) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that the "Themis Club" be incorporated.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said association be incorporated.

7.—(22702) Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that the full salary of Messrs. L. Marc and L. Vincent, employed as gardeners in the Parks Department, be paid to their families, while they are on active service.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the full salary of Messrs. L. Marc and L. Vincent be paid to their families while they are in active service.

8.—(22549) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, anent the payment of certain extra works, in connection with the erection of a fire-station in Bordeaux Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the matter to the Law Department for advice.

9.—(22463) Submitted a report from the Superintendent of Parks, asking for authorization to plant trees opposite the properties of certain residents on Drolet street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant said authorization.

10.—(22578) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent the occupancy of a certain lodging by Mr. J. Gosselin.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 28th August last, allowing Mr. J. Gosselin to occupy lodging No. 1261 Notre Dame West, be repealed, and that the said Mr. Gosselin be allowed to occupy lodging No. 1159 on the same street, on the condition that he shall heat the same and watch over the other lodgings belonging to the City on said street.

11.—(22694) Submitted a report from the Superintendent of Markets, anent the application from Mrs. Widow Charles Pegnem to replace her husband as tenant of fish stall Nos. 1, 2, St. Lawrence Market.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant said request.

12.—(22696) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that an appropriation of \$90 be voted to pay his expenses as delegate to the annual convention of the American Society of Municipal Improvements to be held at Boston in the course of October next.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was